



Communiqué

Le mercredi 19 février 2025

DÉPARTEMENT CALENDRIER & PROGRAMME PLAT

LES QATAR ARC TRIALS REJOIGNENT UN PRIX DU MOULIN DE LONGCHAMP BOOSTÉ POUR LA CRÉATION D'UN DIMANCHE EXCEPTIONNEL À PARISLONGCHAMP

A la suite de la réunion de l'European Pattern Committee, le vendredi 7 février 2025, au siège de France Galop, et à un Conseil d'Administration exceptionnel tenu le vendredi 14 février 2025, des évolutions dans le programme Black Type ont été validées.

Les décisions prises renforcent l'attrait de la réunion du dimanche dimanche 7 septembre prochain à ParisLongchamp ! Dès cette année, les Qatar Arc Trials – Qatar Prix Vermeille (Groupe 1), Qatar Prix Foy (Groupe 2) et Qatar Prix Niel (Groupe 2) –, ainsi que le Qatar Prix Dragon (Groupe 1 PA), préparatoire à la Qatar Arabian World Cup (Groupe 1 PA), sont avancés d'une semaine pour se positionner à quatre semaines du dimanche du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1). Ils rejoignent ainsi la réunion du Prix du Moulin de Longchamp (Groupe 1).

Un grand dimanche événementiel à ParisLongchamp

Le déplacement des trois courses dites Qatar Arc Trials, ainsi que du Qatar Prix Dragon, fait tout d'abord écho à une volonté des professionnels d'avoir quatre semaines, et non plus trois, entre le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, disputé le premier dimanche d'octobre, et ses dernières grandes préparatoires françaises.

L'avancement des Qatar Arc Trials permet de proposer sur un seul et même dimanche une grande journée de grands prix à ParisLongchamp puisque ces épreuves rejoignent le Prix du Moulin de Longchamp, l'une des meilleures courses sur le mile en Europe et dans le monde.

L'avancement d'une semaine des Qatar Arc Trials permet enfin de mettre encore plus cette grande réunion de ParisLongchamp en avant sur la scène internationale. Par le jeu calendaire, en étant à trois semaines du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, les Qatar Arc Trials se disputaient auparavant sur le même week-end que l'Irish Champion Weekend et ses Irish Champion Stakes, ainsi que régulièrement sur celui du St Leger de Doncaster. Cela créait sur une même date, une concentration du programme européen. En avançant les Qatar Arc Trials d'une semaine et en disputant le même jour le Prix du Moulin de Longchamp, cette réunion se distinguera davantage sur la scène hippique internationale.

L'allocation du Prix du Moulin de Longchamp augmentée à 800 000 €

Le Prix du Moulin de Longchamp va voir, dès 2025, son allocation passer de 450 000 € à 800 000 €, soit une hausse de plus de 78 %. Cette prestigieuse épreuve sur la distance du Mile, trois semaines après le Prix Jacques Le Marois Aga Khan Studs, est idéalement placée dans la continuité des grandes épreuves de l'été sur cette distance. Avec une dotation de 800 000 €, il va bénéficier d'une allocation globale bien plus conforme à son niveau, à sa qualité, et alignée sur celle des épreuves équivalentes en Europe. Depuis 2015, le Prix du Moulin de Longchamp est apparu à huit reprises dans le Longines Top 100 des meilleures courses du monde de la Fédération Internationale de Autorités Hippiques.

Cette hausse de l'allocation du Prix du Moulin de Longchamp est totalement financée par la Poule propriétaire. Pour rappel, en 2024, France Galop avait fait évoluer les dispositifs d'engagements dans les Groupes 1, en les avançant et en uniformisant les pourcentages de tarifs d'engagements, qui bénéficient ensuite à la Poule propriétaire. Cette méthode - élargie en 2025 aux Groupes 2 et Groupes 3 - a fonctionné : la Poule propriétaire étant, à l'issue de l'exercice 2024, stabilisée et bénéficiaire. Cela entraîne ainsi la création d'un cercle vertueux, qui permet de soutenir et renforcer les allocations de certaines épreuves de Groupe.



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89